

KABAR TERBARU

Kadivpas Supriyanto Hadiri Penutupan Latihan Samapta Petugas Pemasarakatan

Narsono Son - JATENG.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 18, 2023 - 22:59



Kadivpas Supriyanto Tutup Pelatihan Samapta Petugas Pemasarakatan

MAGELANG – Pelatihan Kesamaptaan bagi Petugas Pemasarakatan di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dan D.I. Yogyakarta hari ini, Jumat (18/08/2023) resmi ditutup Plt. Kakanwil Jateng yang diwakili Kepala Divisi Pemasarakatan Supriyanto.

Kegiatan yang berlangsung selama 5 (lima) hari sejak tanggal 13 Agustus ini diselenggarakan oleh Balai Pendidikan Hukum dan HAM Jawa Tengah yang bekerja sama dengan Akademi Militer.



Selama 5 (lima) hari itu 40 peserta banyak menerima materi yang dapat mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi mereka, seperti materi Sistem Pertahanan dan Keamanan Rakyat Semesta (Sishankamrata), ketangkasan fisik, materi menembak, dan bela diri militer.

Kadiv Pemasarakatan dalam sambutannya memberikan apresiasi kepada Badiklat atas kesungguhannya memperhatikan pengembangan kompetensi teknis bagi Petugas Pemasarakatan.

“Hal ini memberikan kontribusi yang sangat berarti bagi rekan-rekan kami dalam melaksanakan tugas di garda terdepan di Lapas dan Rutan,” kata Supriyanto yang pada kesempatan itu didampingi Wakil Gubernur Akmil, Brigjend. TNI Sapto Hadi Nugroho.

Kedisiplinan dan ketekunan merupakan cerminan dari komitmen Kemenkumham Jateng untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Oleh karenanya Kadivpas berharap pelatihan ini dapat membentuk jiwa korsa sehingga selalu siap dalam bertugas.

“Hendaknya nilai-nilai yang dapat diambil dari pembelajaran dan pengembangan diri selama mengikuti kegiatan ini, menjadi sesuatu yang berharga dalam menjalankan tugas-tugas yang kompleks dan beragam,” ujarnya.

Sebelum kegiatan penutupan, Kadiv Pemasarakatan berkesempatan

memberikan kuliah umum bagi ke-40 peserta. Materi yang disampaikan mengenai Undang-Undang Pemasyarakatan serta penerapan 3+1 Kunci Pemasyarakatan Maju yang wajib diimplementasikan oleh setiap Petugas Pemasyarakatan.

Hadir pada kesempatan tersebut Kepala Badiklat Kumham Jateng Kaswo dan Plt. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Magelang Kusbiyantoro serta jajaran Akademi Militer.